

# Les cressonnières



*C'est au Moyen-Age que le cresson, recommandé pour l'alimentation, devient populaire. À cette époque, il pousse encore spontanément dans les ruisseaux alimentés par des sources. La culture du cresson s'organise et se développe dans toute la France. En 1835 on comptabilise près d'une cinquantaine de cressonnières cultivées.*

## Infos pratiques

Categorie : Découvrez

# Description

La qualité de l'eau du Crevon est telle qu'elle permet la culture de cresson naturel dans une cressonnière implantée de longue date au hameau de Fontaine Châtel. Le cresson de Saint-Germain-des-Essourts se retrouve ainsi sur les étalages des marchés.

# Situation géographique



# Toutes les infos pratiques

## Contact